
春の装いを感じる季節となりましたが、いかがお過ごしでしょうか。

ところで、コロナ禍コロナ禍と、皆さん口を揃えて「コロナ禍＝行動自

粛」の考えになっていませんか？

仕事はするけど青年部活動はしないのは偏見だと私は考えます。

仕事は生活を豊かにするためにはしなければいけない事なので、対策を

しながら進めていますよね。

青年部活動も「今の自分を成長させるために、考えて対策をしながら行

動が出来れば必ず自分の成長に繋がると私は考えております。」

我々は恵まれた環境にいます！！

恵まれた環境をうまく使い、業界発展の為に楽しく事業を進めましょう。

これからも東北七県青年部をお楽しみに。

★東北七県電気工事組合連合会 青年部 齊藤会長より早春の挨拶
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会長 齊藤 卓也

青森県電気工事業工業組合

★青森県電気工事業工業組合青年部の紹介

皆さん、こんにちは！昨年の役員改選により新体制になり

ました青森県電気工事業工業組合青年部です。

このコロナ禍でも各支部感染症対策を万全に、なんとか事

業を実施しております。今回は各支部にて開催している高

校生との交流事業と、上十三支部で実施している廃電線有

効活用事業を紹介したいと思います。

会長 櫻庭 克英

青年部

秋田県電気工事工業組合

会長 佐藤 剛

青年部

岩手県電気工事業工業組合

部長 千葉 政芳

青年部

★秋田県電気工事工業組合青年部の紹介

工業高校生との交流事業は、

今回はより実践に近い形をと

り、高所作業車と工業高校敷

地内にある構内柱を利用し、

引込線の引き込み作業の体験

をしてもらいました。生徒達

にはより専門的、具体的な体

験を通して電気工事の魅力を
知ってもらえたのではないかと感じました。

また、廃電線有効活用事業は令和元年より始めた事業であ

り、現在まで継続事業として実施しています。通常業務で

排出される廃棄電線を通常同様に有価物として、福祉作業

所に提供するだけで、施設作業所の作業量を確保、また効

率化により施設作業者の工賃アップや就労意欲の向上につ

ながることに寄与すると共に、青森圏内の社会福祉に貢献

することを目的としています。

このコロナ禍でなかなかス

ムーズに事業を開催出来な

いこともありますが、今後

も自分たちに今出来ること

を考え、新しい事業の展開

を図っていきたいと思って

います。

昨年より新体制になり6支

部100名で組織している秋

田県電気工事工業組合青年

部は昨年度より続いている

コロナの影響で事業の中止

が相次いでる最中で新体制

になってから一度も対面で

の顔合わせすら出来てない

のが現状です。

当県の主な活動を高校生と

の交流会事業である出前授

業を主体とし、生徒たちへ

電気業界の魅力発信をして

行きたいと思います。

今年度、万全な感染症対策

をとりながら実施できた支

部を軽く紹介いたしますと、ケーブルカッターと電動ケー

ブルカッター、圧着ペンチと電動圧着工具など時代の発展

と共にもたらされた利便性と作業の効率化の紹介もし、少

しでも業界への興味と意欲をもってもらえたかなと思いま

す。また、本荘支部においては昭和63年から34年間続く社

会貢献活動であるクリスマスイルミネーション事業を途絶

えることなく継続し、1年を締めくくる恒例行事となって

います。

まだまだコロナの終息が見

えない中、今出来ることを

推進し一刻も早いコロナの

終息を願っております。

リニューアルし

たHPもぜひご覧

ください♪
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宮城県電気工事工業組合

会長 紺野 厚

青年部

福島県電気工事工業組合

会長 吉田 誠

青年部

山形県電気工事工業組合

部長 佐竹 猛

青年部

★宮城県電気工事業工業組合青年部の紹介 ★山形県電気工事業工業組合青年部の紹介

★岩手県電気工事業工業組合青年部の紹介

当組合青年部は今年度11支部117名体制で昨年6月よりス

タートしております。

今年度は昨年度に引き続きコロナで様々な事業が中止と

なっておりますが、そんな時だからこそ我々青年部が今何

が出来るのかを仲間と共に話し合い、新たに昨年より事業

を始めさていただいております。

その事業は、特定非営利活動法人未来図書館に地元で働く

大人の方とのパイプ役をして頂き、社会人が講師となり、

中学生の生徒さん達に電気工事業の魅力を伝えさせていただく事業となっております。現

状高校生との交流は出前事業等を中心に各支部にて実施をさせて頂いており高校生への魅

力発信は進める事が出来ていると実感しておりますが。中学生へは中々アプローチが出来

ていなかったため、高校の進路を決める大事な時期に業界の事を知って頂けるとても良い

機会となることが出来ました、お陰様で2月迄に4校へ参加する事が出来、業界の魅力をコ

ロナに負けず進める事が出来たと確信しております。

また今年度は青年部の設立30周年の節目の年でもあり先輩方が培ってきた団結力で、この

周年事業も多くの仲間と共に実施して参りたいと思っております。

昨年の役員改選により宮

城県工組青年部も新体制

となりました。当組合は8

支部からなり、現在は117

名の青年部員で活動して

います。

主な活動内容としては高

校生との交流事業や電気

工事業界のPR活動を行っ

ています。今年度の新た

な事業として、電気工事

組合での高校生インター

ンシップの受け入れ事業

を行いました。交流事業

をしている仙台工業高校

コロナ禍で活動に制限がか

かるのですが、やれる事業

を開拓していきます。

からの依頼があり、高校の夏休み期間に２日間、２年生の

男子生徒6名を受け入れました。

内容は新築現場の視察と仙台電気工事組合会館の照明器具

の交換作業を実施しました。生徒の手際も非常に良く、一

度照明器具の交換手順を説明しただけで、率先して作業に

取り組んでもらえ、大変有意義な新事業となりました。今

後も継続し、各支部でも展開できていければと思います。

山形県工組は山形、酒田、

鶴岡、米沢、新庄の5支部

から構成されており、会

員総数99名にて活動して

います。

近年のコロナ禍により集

まることが出来ない中、

各支部にて出来る限りの事業を行っております。そのひと

つに、平成27年度より始めました工業高校の生徒さんと

の交流事業は、今ではノウハウを各支部まで落とし込み地

元の高校生との交流から次世代の技術者の獲得に大きな成

果を得ています。

また、同年度よりお祭り際の歩行者天国での、対象年齢５

才～10才に未来の電気工事士と題して高所作業車の乗車

体験や差込コネクタを使っての簡単な接続作業を行った後、

その場にて顔写真入りの未

来の電気工事士免状を渡す

などの活動をしています。

平成30年からはもっと事

業を拡げる為、一般高校の

生徒さんを組合にお呼びし、

電工体験や紹介DVD鑑賞

を通して電気工事を知って

頂く活動等様々な活動を通

して啓蒙活動にも力を入れ

ています。今後も積極的活

動を通して業界発展や地域

貢献を行っていきます。



新潟県電気工事工業組合

会長 荻荘 陽一

青年部

東北七県電気工事組合

相談役 作田 謙太郎

連合会

東北七県電気工事組合

会長 齊藤 卓也

連合会

★新潟県電気工事業工業組合青年部の紹介 ★『東北七県電気工事組合連合会青年部』トピックス

★福島県電気工事業工業組合青年部の紹介

福島県電気工事工業組合青年部から、令和5年10月19日に開催される第35回電気工事業全国

大会の開催地、福島県福島市を紹介します。

福島市は福島県中通り北部に位置し福島県の県庁所在地であり中核市に指定されています。

福島は「くだもの王国」と呼ばれ福島市を中心に県北地区はくだものの主要な生産地となっ

ています。福島市西部には「フルーツライン」などの愛称で親しまれているフルーツロード

が広がっており、観光果樹園やくだものの直売店が軒を連ねています。

もぎたての新鮮なくだものをご賞味あれ！福島市にある「花見山公園」は、地元の養蚕農家阿部伊

勢次郎さんが、自宅前の雑木林に花木を植え始めたことが始まりで1959年に花を見る山「花見山公

園」として一般開放されています。日本を代表する写真家の 故 秋山庄太郎さんが「福島に桃源郷あ

り」と魅力を紹介したことから全国的に知られるようになりました。4月には、ウメ、数種類のサク

ラ、レンギョウ、ボケ、サンシュユ、モクレン、ハナモモなど約70種類もの花々が百花繚乱のごと

く一斉に咲き競う様は圧巻で国内外の観光客に親しまれています。

福島競馬場は福島市にある東北唯一のＪＲＡ競馬場です。毎年4.7.11月の

3回開催されます。重賞レースとして、4月 福島牝馬ステークス（GⅢ）

7月 ラジオNIKKEI賞･七夕賞（GⅢ）11月 福島記念（GⅢ）が開催されます。

アスレチック施設など遊具類もあり、子供たちにとっては広大な遊園地でも

あります。皆様のご来県をお待ちしております♪

こんにちは！新潟県電気工事工業

組合青年部です。今年は青年部設

立40周年の年となりました。

年度当初は40周年事業を色々企画

し、実施に向けて計画していた矢

先、新型コロナ感染拡大により、

計画変更・中止を余儀なくされて

しまいました。しかし、我々青年

部は、出来ないと停滞するのでは

なく、今出来ることをやるべく、

活動しております。

WEB会議を重ねて内容を協議し、昨年10月22日には、新

潟県の電気工事業界の若者と女性の定着・活躍する会社組

織の構築を目的とした「40周年記念講演」を実施しました。

講師として、有限会社原田左官工業所 代表取締役原田宗

亮氏から講演していただきました。業種は違えども共感す

る部分も多く、多くの気付きや学びを得る場となりました。

また、3月には40周年祝賀

会を、コロナ感染予防対策

を十分に行ったうえで開催

します。

来年は青年部公式インスタ

グラムのスタート、新しい

交流事業の開始･･･などなど、

コロナ禍の今だからこそ出

来ることを新潟県の青年部

全員で考え、楽しく積極的

に実行していきます！

令和4年2月16日 東北七

県電気工事組合連合会青

年部理事会を、福島県電

気工事工業組合において

開催しました。

令和4年7月16日 新潟に

て開催予定の東北ブロッ

ク青年部会員大会に向け

て、齊藤会長を中心に打ち合わせを行いました。

コロナ禍でも安全に開催出来る様、また、会員の皆様に大

いに楽しんで頂ける様な大会にするため、理事全員で考え

ていますのでぜひお楽しみに！！

令和4年2月17日 福島県いわき市スパリゾートハワイアン

ズにて、全日電工連「臨時総会」・全日電工連政治連盟

「通常総会」が開催されました。我々東北七県青年部理事

もオブザーバーとして参加させて頂きました。

全日電工連理事の皆様、および全国の電工組理事長の方々

と親交を深め、情報交換が出来る大変貴重な時間となりま

した。総会では様々な意見が飛び交い、また、元農水省事

務次官「末松広行」様の講演会も拝聴、大変勉強になり素

晴らしい経験をさせて頂きました。

東北七県電気工事組合


